

Minimalismus in Reinform

Zeitlos gestaltete Möbel sind ein Wert an sich. Wenn ein klarer Grundgedanke mit edlen Materialien gestalterisch konsequent in eine belastbare Konstruktion überführt wird, entstehen nachhaltige Produkte, die auch stilistisch überdauern.

Das Lichtbord ist an Minimalismus nicht zu übertreffen. Formal basiert es auf einem Quadrat. Technisch ist es mit einer intuitiven Lichtsteuerung ausgestattet – sparsam und hell zugleich. Innenarchitektonisch ist es ein in jedem Raum kreativ einsetzbares Lichtmöbel.



